

« Depuis 12 ans, tous les deux ans, j'organise une semaine extraordinaire. Comment cela se passe ? Tous les deux ans, car c'est la folie à organiser. Durant cette semaine, il y a des ateliers sur le handicap avec des personnes handicapées qui viennent, des personnes valides qui témoignent. Pendant une semaine, tout le premier degré passe dans les ateliers avec des trisomiques, des polyhandicapés, Luc Boland (réalisateur belge, papa de Lou – jeune aveugle), etc. On fait aussi un atelier avec des chiens d'aveugles. Tous les élèves vivent cette semaine extraordinaire et savent qu'au collège, il y a des personnes handicapées. C'est une sensibilisation à laquelle les élèves sont très réceptifs.

Cette semaine, c'est mon dada. C'est vraiment important.

J'ai été la présenter dans plusieurs écoles et à la Fédération Wallonie-Bruxelles, pour la faire connaître. Je sais que depuis d'autres écoles ont décidé de faire une sensibilisation au monde du handicap en partant de la semaine extraordinaire » Extrait de Etude Inclusion UFAPEC
Véronique Henry, directrice du 1er degré au Collège Saint-Guibert de Gembloux